

„Playmate des Jahres“ fährt im Opel Adam bei der Rallye Sulingen

Das „Playmate des Jahres 2015“, Sarah Nowak, wird als Copilotin im Opel Adam Cup-Vorausfahrzeug an der Seite von Rallye-Profi Marijan Griebel die drei Wertungsprüfungen am Freitag (6. Mai) bei der Deutschen Rallye-Meisterschaft im niedersächsischen Sulingen eröffnen.

Der ADAC Opel Rallye Cup wird als eigenständiger Markenpokal separat gewertet. Talenten bis 27 Jahren ist der ADAC Opel Rallye Junior Cup vorbehalten. In einer Sichtung nach Saisonabschluss kann sich der beste Rallye-Junior für eine gesonderte Förderung in der Folgesaison im ADAC Opel Rallye Junior Team qualifizieren und damit den Traum vom Aufstieg an die europäische Spitze leben. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Sarah Nowak fährt Opel Adam.



Sarah Nowak fährt Opel Adam.



Sarah Nowak fährt Opel Adam.



Sarah Nowak fährt Opel Adam.
